

SalzburgMilch – Tiergesundheit die man schmeckt

Bauernherbst-Genuss mit SalzburgMilch

Das Salzburger Land ist geprägt von wunderschönen Wiesen und Almen. Bei der Pflege dieser Naturlandschaften spielen auch die Bäuerinnen und Bauern der SalzburgMilch eine essenzielle Rolle. Denn ihr Engagement und ihre nachhaltige Bewirtschaftungsform trägt dazu bei, dass dieser wertvolle Raum auch weiterhin erhalten bleibt. So weiden viele SalzburgMilch Kühe im Sommer auf saftigen Almwiesen, fressen nahrhafte und würzige Wiesengräser und Almkräuter und genießen ihre Auszeit in völliger Bewegungsfreiheit. Diese stressfreie, unbeschwerte Lebensweise kommt schlussendlich auch der hohen Qualität ihrer Milch und somit auch dem Premium Geschmack der SalzburgMilch Produkte zugute.

365 Tage Freilauf und Außenklima: Milch nach höchsten Tierwohl-Standards

Als erste Molkerei Österreichs hat die SalzburgMilch 2024 eine Milch auf den Markt gebracht, welche die strengen Anforderungen des AMA-Gütesiegels „Tierhaltung Plus Außenklima“ erfüllt. Die SalzburgMilch Premium Alpenmilch stammt von Kühen, die 365 Tage im Jahr nicht nur uneingeschränkte Bewegungsfreiheit, sondern auch Außenklima in Form von Auslauf, Weide oder Offenfrontstall genießen. Auch die Kühe der Premium Frühstücksheumilch haben 365 Tage im Jahr Auslauf. Sie werden ausschließlich mit frischen Gräsern und Kräutern im Sommer und sonnengetrocknetem Heu im Winter gefüttert, weshalb diese Milchpackung das EU-Gütesiegel „g.t.S. – garantiert traditionelle Spezialität“ trägt.

Kleinstrukturierte Familienbauernhöfe in der Region

Im Schnitt leben weniger als 20 Milchkühe auf den kleinstrukturierten, seit Generationen familiengeführten Bauernhöfen der SalzburgMilch Milchbauern. Das wirkt sich positiv auf die Beziehung von Mensch und Tier aus und schafft eine Milchwirtschaft, die von Vertrautheit und persönlichem Einsatz geprägt ist. Mit der einzigartigen Tiergesundheitsinitiative der SalzburgMilch wird außerdem sichergestellt, dass alle Kühe einen regelmäßigen Gesundheits-Check erhalten und strenge Kriterien in der Versorgung und Pflege der Tiere eingehalten werden. Das schafft ideale Voraussetzungen für das Wohlergehen jeder einzelnen Kuh und somit auch der ganzen Herde.

Österreichs Pionier für Tierwohl

Mit ihrer einzigartigen Tiergesundheitsinitiative nimmt die SalzburgMilch eine Pionierrolle in Österreich ein. Seit 2017 sorgen die Premium Milchmacher aus eigenen Stücken für besonders hohe Tierwohl-Standards auf ihren Höfen und stellen sicher, dass die Kühe ideale Rahmenbedingungen für ihre Gesundheit und ihr Wohlergehen vorfinden. Herzstück der Initiative sind die regelmäßigen Tiergesundheits-Checks, bei denen unabhängige Prüfer den individuellen Gesundheitszustand der Kühe kontrollieren, und zwar entsprechend dem Welfare® Prinzip nach tierbezogenen Parametern. Einzigartig für Österreichs Molkereilandschaft steht eine molkereieigene Tierärztin den SalzburgMilch Bauern und Bäuerinnen beratend zur Seite und ein Tiergesundheitsbeirat, bestehend aus unabhängigen Fachleuten, sorgt für eine permanente, zukunftsgerichtete Weiterentwicklung der Tiergesundheitsinitiative. Alle Kühe der SalzburgMilch erhalten ausschließlich hochwertiges, palmölfreies und gentechnikfreies Futter aus Europa und haben permanenten Zugang zu frischem Wasser.

Eckpfeiler der SalzburgMilch Tiergesundheitsinitiative:

- regelmäßige Tiergesundheits-Checks durch externe Prüfer bei allen Milchkühen auf allen Höfen der SalzburgMilch Lieferanten.
- eigene SalzburgMilch Tierärztin berät die SalzburgMilch Bauernfamilien
- Tiergesundheitsrat, bestehend aus Experten, sorgt für Weiterentwicklung der Tiergesundheitsinitiative
- kleinstrukturierte Bauernhöfe mit durchschnittlich 20 Milchkühen
- persönliche Mensch-Tier-Beziehung
- mindestens 120 Tage im Jahr Auslauf und/oder Zugang zur Weide
- palmölfreie Fütterung, Einsatz von ausschließlich europäischen Futtermitteln in gentechnikfreier Qualität.

Alle Informationen zur einzigartigen Tiergesundheitsinitiative der SalzburgMilch finden Sie online unter:
<https://www.milch.com/de/tierwohl/>

Pressekontakt/Rückfragen

Prok. Mag. Florian Schwap
Head of Marketing, Sustainability & Innovation
Tel. 0662/2455-147
schwap.f@milch.com
<http://www.milch.com>

Wir sind Partner von:



Wir sind Förderer von:

